

# FDP

## Die Liberalen Sachseln

---

### Präsidentenwechsel bei der FDP Sachseln

An der Versammlung der FDP vom Donnerstag, 5. Mai 2022, wurde eine neue Präsidentin gewählt. Patrick Flühmann hat sein Amt an Marian Orlando übergeben. Orlando ist seit längerem ein Mitglied des Vorstandes der FDP Sachseln. Die Ortspartei hat mit ihr eine kompetente und offene Präsidentin gefunden.



Marian Orlando ist engagiert, entschlossen und seit vielen Jahren politisch aktiv. Der Fokus ihrer politischen Haltung richtet sich klar auf die Balance zwischen der «Geld-» und «Lebens-» Wertschöpfungskette unserer Gesell- und Wirtschaft. Als FDP Vertreterin erachtet sie die Erhaltung der Arbeitsplätze im Kanton als oberstes Ziel ihres politischen Wirkens. Gleichzeitig ist sie davon überzeugt, dass künftige Arbeitsplätze vor allem in den Bereichen der Nachhaltigkeit boomen werden. Die Optimierung der Lebensqualität ist ein laufender Prozess für den sie sich künftig gerne auch überparteilich einsetzt. Globalisierung kann nicht alternativlos bleiben. Es

müssen Wege und Mittel gefunden werden, durch politische Aktivitäten und Vorkehrungen die Globalisierung zu reglementieren oder wenigstens regionale/nationale Möglichkeiten zu erschaffen, zu fördern und zu unterstützen.

Weiter will sich die ambitionierte Präsidentin für mehr Chancengleichheit in der Bildung & Fairness in der der Gesellschaft einsetzen. Dafür möchte sie Frauen Plattformen bieten und sie ermutigen, Verantwortung auch ausserhalb der Familie zu übernehmen. Verantwortung in der Wirtschaft, Verantwortung im Gemeinwesen und auch Verantwortung in der Politik. Frauen fördern bedeutet eine moderne, gesunde, ausgewogene Gesellschaft zu ermöglichen.